



**liebe gründungseltern der herz-kinder-hilfe hamburg,  
liebe ‚alte-hasen-eltern‘,  
liebe jahrzehntelange begleiterinnen und -begleiter,  
ihr lieben alle,**

diese **einladung** hier ist für uns alle, die wir unsere kinder, die ja heute ja alle schon lange (J)EMAHs (= (J)unge Erwachsene Mit Angeborenem Herzfehler) sind, über jahrzehnte begleitet haben.

wir sind sehr lange wege gegangen, teilweise gemeinsam, teilweise alleine mit unseren familien und freunden.

wir haben schmerzhaft gelernt, dass nicht alle babies gesund sind.

wir haben vor ewigkeiten mit unseren herzkindern angefangen mit essproblemen, haben alle krisen im kleinkindesalter, im kindergarten und in der schule gemeistert.

wir haben operationen und unzählige kontrolluntersuchungen mit den kindern hinter uns gebracht, immer mit dem bangen gefühl: ist auch alles in ordnung?

wir haben das UKE, viele niedergelassene kinderkardiologen dabei kennengelernt und viele, viele erfahrungen gemacht – manchmal gute, manchmal weniger gute.

wir haben unsere flügge werdenden kinder ziehen lassen, manchmal zögerlich, aber immer im sicheren bewusstsein, dass sie ihren weg alleine gehen müssen – und trotzdem immer mit einer schützenden hand darüber.

dann kam die berufswahl, die auch wieder begleitung und einfühlungsvermögen erforderte.

**und heute?**

**und genau DAS ist der grund dieses briefes:**

ja, unsere kids haben es geschafft – sie stehen im leben und gehen verantwortungsvoll (hoffentlich) mit ihrem herzfehler um.

ja, auch wir eltern haben mit einem enormen kraftaufwand viel für sie erreicht.

ja, das alles haben wir gemeinsam geschafft – und sind immer noch der herz-kinder-hilfe verbunden geblieben.

denn damals, im vor-computerzeitalter, zählte noch der persönliche austausch zwischen uns mehr als heute.

und heute, nach all den jahren/jahrzehnten unterstützt ihr uns immer noch durch eure mitgliederbeiträge und euer vertrauen in unsere arbeit.

wir freuen uns sehr darüber.

wir haben damals geredet und geredet, um uns auszutauschen und gute lösungen für uns alle zu finden.

was haltet ihr von einem ganz besonderen abend?

einem abend nur für uns dinosaurier eltern?

**wo wir wieder genau das tun – wieder einmal miteinander REDEN?**

bei nettem essen und einem glas wein in der hand?

mal hören, wie es unseren herzhelden geht?

was machen sie?

wie geht es ihnen?

welchen weg sind wir alle mit ihnen gegangen?

und wie geht es euch allen?

**hättet ihr lust dazu?**

**dann lasst uns das doch einfach machen.**

**wir haben dafür den 13. november um 19.30 uhr vorgesehen.**

die einzelheiten haben wir noch nicht ganz genau durchdacht – aber die idee als solche steht. sobald wir genaueres wissen, werden wir euch selbstverständlich detailliert informieren.

wenn ihr interesse habt – und das würde ich mir / würden wir uns so sehr wünschen - dann

meldet euch doch bei uns und meldet euch an unter der altbekannten e-mail adresse:

[i.heyde@herz-kinder-hilfe.de](mailto:i.heyde@herz-kinder-hilfe.de)

wir freuen uns auf eure zahlreich herein strömenden zusagen – bis zum november dann.

wir freuen uns auf euch.

*unterschriftsvorlage inge*

**immer noch: inge heyde**

geschäftsstelle / und immer noch vorstandsmitglied, wenn auch nicht mehr in der 1. reihe.

anke hat wunderbarerweise den stab übernommen – eine große freude.

immer und an jeder stelle : danke, anke.

P.S.

und nicht vergessen: immer mal auf unsere **homepage** kucken:

[www.herz-kinder-hilfe.de](http://www.herz-kinder-hilfe.de)